
4 Pièces

154 m²

Réf. RMDJ-V3-1

7 200 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Niché au cœur du serein Boulevard d'Italie, cet exquis appartement de

3 chambres est un véritable joyau dans l'immeuble La Radieuse. Avec

148  mètres  carrés  d'espace  de  vie  magnifiquement  conçu,  cette

résidence  combine  l'architecture  bourgeoise  classique  avec  des

finitions de luxe modernes. Profitez d'une vue partielle sur la mer, de la

plus  grande  intimité  et  d'une  atmosphère  tranquille  dans  cet

appartement  soigneusement  rénové.Caractéristiques  de  la

propriété:Taille:  Avec  une  surface  habitable  généreuse  de  148  mètres

carrés, cet appartement offre amplement d'espace pour une vie ...

Nestled  in  the  heart  of  the  serene  Boulevard  d'Italie,  this  exquisite  3-bedroom

apartment  is  a  true  gem  in  La  Radieuse  building.  With  148  square  meters  of

beautifully  designed  living  space,  this  residence  combines  classic  bourgeois

architecture with modern luxury finishes. Enjoy partial sea views, the utmost privacy,

and  a  tranquil  atmosphere  in  this  thoughtfully  updated  apartment.Property

Features:Size: With a generous 148 square meters of living space, this apartment

offers  ample  room  for  comfortable  living.Partial  Sea  Views:  Gaze  out  from  your

private oasis and savor partial sea views that ...

CAPITAL REAL ESTATE

6 impasse de la Fontaine - 98000 MONACO
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